

Más de 5 mil personas se verán beneficiadas con la construcción del nuevo CESFAM de Catapilco

Con la presencia del Subsecretario de Redes Asistenciales (s) Juan Vielmas, el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri y más de trescientos vecinos de la localidad de Catapilco, se vivió la ceremonia de instalación de la primera piedra del Centro de Salud Familiar, uno de los hitos más significativos encabezados por la actual administración municipal, proyecto que representará una inversión que superará los 4 mil millones de pesos y que se traducirá en una mejora significativa en las condiciones de atención de más de 5 mil personas en la comuna.

Financiada por el Ministerio de Salud y ejecutada por el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota, esta obra tendrá una superficie de más de 1400 metros cuadrados y se erigirá como un referente en estándares constructivos, destacando su compromiso con el medio ambiente y la eficiencia energética.

Anuncio Patrocinado

En la instancia, la primera autoridad comunal señaló que “hace cinco años asumimos un compromiso con nuestra comunidad, y hoy - en tiempo récord - estamos viendo el inicio de la construcción del CESFAM Catapilco a pesar de las complicaciones que encontramos en el camino. Todos sabemos que el Estado tiene variadas obligaciones, fundamentalmente en temas de salud donde existe una deuda histórica en relación la mejora de infraestructura y atención, sin embargo logramos transmitir la urgencia y la necesidad que no sólo tienen los vecinos de la comuna, sino que también sus trabajadores”.

Agregó que “este es uno de los proyectos emblemáticos de la gestión que encabezo porque entendemos que al igual que la educación, la salud es un derecho que tienen las personas”.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Por su parte, el Subsecretario de Redes Asistenciales (s) Juan Vielmas señaló que “esta es una infraestructura acorde a las necesidades de la gente, una infraestructura digna y acorde con los tiempos. Seguiremos supervigilando que este proceso se complete y tanto el servicio de salud como la municipalidad estarán atentos para que esto funcione porque es muy interesante ver como las obras se desarrollan y como cambian el panorama de la gente en función de un hecho que es muy significativo para la todos”.

Asimismo, Andrea Quiero, directora de Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota, precisó que “aquí se entregarán 126 prestaciones ligadas a mantener la salud de las personas y a detectar precozmente los problemas de salud de la comunidad, esto significa contar con un establecimiento que reúna toda la tecnología para desarrollar estas acciones razón por la que esperamos avanzar resueltamente para que esto ocurra de manera virtuosa”.

Cabe precisar que, de acuerdo con las estadísticas del último año, en Catapilco se generaron más de 25 mil atenciones por año, razón que justifica la construcción de esta infraestructura que contempla una importante mejora en la calidad de los espacios y que se espera pueda ser finalizada el año 2025.

Más de 5 mil personas se verán beneficiadas con la construcción del nuevo CESFAM de Catapilco



y tú, ¿qué opinas?